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事業委員会だより
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理事をやらせていただいて 広報委員会担当理事　丸山眞人

先輩理事の教えのもとに 広報委員会担当理事　松本久美子

自分のカラーを発揮して 監事　古川哲夫

令和元年度の定期総会で理事に選任され、広報委員会を担当させていただくこととなって１

年３か月が過ぎます。 

広報誌『シルバーせいか』に関しましては会員の皆さまのご理解とご協力をいただき、また

広報委員の皆さまに助けられ、滞りなく発行できていますことに感謝いたしております。 

さらに、『シルバーせいか』の顔であります表紙写真につきましては、毎回季節に合った精華

町のよさが伝わる写真を提供してくださっている清水さまのご厚意に深く感謝いたしております。 

さて、理事に就任いたしましたものの、私自身未熟でわからないことが多々ありますが、理事長をはじめ先輩

理事および職員の方々に教えていただきながら役割を果たしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

シルバー人材センターの基本理念とされている「自主・自立・共働・共助」のもと、明るくお互いに協力し合

って、心身ともに豊かな人生を過ごして参りましょう。 

理事をやらせていただいて１年余りが過ぎました。任期は２年と聞いていたのであと１年ほ

どですネ。 

任期中のこれまでで印象的だったのは、ＮＨＫテレビの「ぐるっと関西」に出ていらっしゃ

る畑先生が、野菜のつくり方講座をシルバー人材センターでやってくださったことでした。 

３つの会場をお借りして実施しましたが、毎回満員で、私も理事として参加いたしました。

横で聞いていただけですが、ベランダで野菜を育てる方法をわかりやすく話してくださったので、私自身も「や

ってみよう」と思いたち、今家のテラスでプランターにキュウリとナスビを育てています。プランターはどうい

うものがいいか、土はどういうものか、肥料はどういうものが最適か等々、とてもわかりやすい内容でした。 

おかげさまで、キュウリもナスビもすくすく育ち、先日キュウリを５本一夜漬けにして、おいしくいただきま

した。秋には、ナスビも収穫できそうなので非常に楽しみです。 

                               

精華町シルバー人材センター会員の皆さまこんにちは。日頃は会員各位にたいへんお世話に

なっています。 

昨年、先輩の方々のご推薦でセンターの監事という要職に就かせていただき早や１年余りが

経過いたしました。 

当町には阪神淡路大震災の年に光台五丁目に転居してきて２５年となりますが、シルバー人

材センターには６年前に入会させていただきました。このように会員経験は極めて浅いのですが、手引班に所属

しておもな仕事は草引きを中心に行っています。５０年近くサラリーマンをしていましたが、もともと奈良の実

家は農家なので農業の経験があり、仕事に対しては違和感なく溶け込むことができました。 

センターでは以前、安全・適正就業委員を２年経験させていただき、それがより会員の方々との交流を広め、

深める大きな財産となりました。さらに今回の監事という責任ある機会をいただき、先輩諸氏のアドバイスを糧

とし、自分のカラーも発揮して精華町シルバー人材センターの発展に寄与できるようにがんばりますので、ご指

導のほどよろしくお願いします。 

追記 

新型コロナウィルスの感染拡大により諸活動が制限・中止の状況となっていますが、三密にならないようにお

互いに注意しながら事に臨みましょう。更に年々地球温暖化による猛暑や酷暑でもあります。自己管理を図り最

善の状況で乗り切りましょう。 

                     


